

El Premio ASC de la Escuela Secundaria del Estado de California 2019

Fecha límite: 15 de mayo de 2019

Esta solicitud debe ser completada por los maestros o administradores de los estudiantes. Los estudiantes no deben ser informados sobre su nominación para este premio hasta que la junta de ASC seleccione a los ganadores. La meta de ASC es otorgar premios a 3 estudiantes, uno del norte de California, uno del centro de California y uno del sur de California.

Cada estudiante premiado recibirá una medalla de ASC para reconocer y celebrar sus logros. Los estudiantes premiados pueden desear usar la medalla durante su ceremonia de graduación si su escuela lo permite.

Elegibilidad para el Premio CAD

- **Estudiante sordo / con problemas de audición**
- **Graduado “senior”**
- **Superar desafío(s) durante o a lo largo de la carrera educativa del estudiante**
- **Mantiene un resultado y actitud positiva.**

Estimado profesor / administrador:

Por favor complete cada uno de los siguientes requisitos antes del 15 de mayo de 2019. Si alguna parte se omite o es post datada después de la fecha límite, su solicitud no será considerada.

Premio ASC en consideración Lista de verificación:

_____ Parte A: Complete la información personal, educación, planes futuros y secciones de realización.

_____ Parte B: Complete la nominación al video de LSA.

_____ Parte C: complete la nominación por escrito (opcional si es tímido en cámara).

_____ Parte D: Haga que dos instructores / entrenadores / miembros de la comunidad escriban cartas de recomendación.

_____ Parte E: Firme la carta de acuerdo.

**El Premio ASC de la Escuela Secundaria del Estado de California ,
Parte A**

1. Información personal

Nombre legal del estudiante

Fecha de nacimiento (mm / dd / aaaa)

Nombre y dirección de correo electrónico del maestro / administrador

2. Antecedentes de educación del estudiante

Nombre de la escuela secundaria que asiste actualmente

Dirección de Escuela

Ciudad, Estado, Código postal

Fechas asistidas

Fecha de graduación

4. Logros personales

Si corresponde, indique cualquier reconocimiento especial, honores, premios o logros que el estudiante haya recibido durante sus años de escuela secundaria. Académicas, atléticas y actividades extracurriculares son aceptables.

Ejemplos: “National Merit Scholar”; aparecer en un informe local de noticias, etc.

Si corresponde, por favor describa cualquier servicio comunitario o actividades de voluntariado en las que el estudiante haya estado involucrado. Para cada uno, explicar el tipo de servicio y su duración. Ejemplo: cuidado de hospicio (2 años); Servicio de biblioteca (6 meses), etc.

Si corresponde, describa la participación del estudiante en actividades relacionadas con la escuela. Ejemplos: gobierno escolar; consejería de compañeros, etc.

Si corresponde, describa la participación del estudiante en los eventos y / u organizaciones de la comunidad de sordos y cómo han contribuido su tiempo fuera de clase. Ejemplos: Participar en el Tazón Académico de Sordos; Campamento de Liderazgo Juvenil; coordinando un festival de cine de LSA; Concurso de premios de arte LSA, etc.

El Premio ASC de la Escuela Secundaria del Estado de California , Parte B

Nominación de video LAS

Instrucciones:

Adjunte su nominación de video LAS (el maestro / administrador) en una unidad USB de miniaturas. No se aceptarán videos de LAS en DVD. Los formatos digitales aceptables son .mov, .wmv La unidad de miniaturas USB debe enviarse con el paquete de la aplicación con un retorno postal para que se devuelva el USB.

Otra opción es enviar el video a través de Google Drive a CADsecretary1906@gmail.com (Asegúrese de ir a la configuración para otorgar permiso a la secretaria de ASC para abrir el archivo desde su Google Drive).

Directrices para la nominación de video LAS:

- a. El video de nominación de ASL debe tener una duración de al menos 2-4 minutos, pero no más largo de 5 minutos.
- b. Indique su nombre completo y cuánto tiempo hace que conoce al estudiante.
- c. El video puede incluir más de un maestro en el video que describe al estudiante. Puede incluir un video corto del estudiante trabajando, conversando con alguien o una foto del estudiante involucrado en actividades de la comunidad o de la escuela. Asegúrese de tener un formulario de autorización de derechos firmado por el padre / tutor del estudiante a través del correo electrónico, y se acepta una foto del formulario firmado (el formulario se encuentra en la página 8).
- d. Explique por qué los miembros de la Junta de ASC deben considerar a su estudiante para el premio.
- e. Asegúrese de que la grabación sea lo más clara posible. Por favor, evite enviar videos borrosos o estar demasiado cerca o demasiado lejos del equipo de grabación.

El Premio ASC de la Escuela Secundaria del Estado de California ,
Parte c
Nominación escrita
(Opcional, pero el video (parte B)se prefiere)

Pautas para la nominación:

a. La nominación por escrito debe escribirse y tener un mínimo de 2-3 páginas, pero no más de 5 páginas.

b. Indique su nombre completo y cuánto tiempo hace que conoce al estudiante.

c. La nominación por escrito puede incluir más de un aporte del maestro (u otro personal) describiendo al alumno. Puede incluir un video corto del estudiante trabajando, conversando con alguien junto con su nominación por escrito. Además, puede incluir una foto de los estudiantes que participan en actividades comunitarias o escolares.

Asegúrese de tener un formulario de autorización de derechos firmado por el padre / tutor del estudiante a través del correo electrónico, y se acepta una foto del formulario firmado (el formulario se encuentra en la página 8).

d. Explique por qué los miembros de la Junta de ASC deben considerar a su estudiante.

Nota: Si realiza la Nominación de video, Parte B en la página 5, la Parte C no es necesaria.

**El Premio ASC de la Escuela Secundaria del Estado de California ,
Parte D
Cartas de recomendación**

Esto debe ser completado por otros maestros, entrenadores y / o miembros de la comunidad que no sean los que están organizando este premio.

Estimado profesor / entrenador / miembro de la comunidad: ASC evalúa la solicitud teniendo en cuenta los logros, las aspiraciones y las cualidades personales del alumno para el premio. Apreciamos los comentarios sinceros, ya que nos ayudarán a seleccionar a nuestros estudiantes premiados.

Escriba copia y complete este formulario junto con una carta de recomendación adicional y envíela a CADsecretary1906@gmail.com

Nombre del maestro / entrenador / miembro de la comunidad: _____

Teléfono del maestro / entrenador / miembro de la comunidad: _____

Correo electrónico del maestro/ entrenador / miembro de la comunidad: _____

¿Cuánto tiempo hace que conoce al solicitante y en qué contexto (asignatura / deporte / relación)?

¿Cuáles son las tres palabras que vienen a la mente para describir al estudiante?

1. _____ 2. _____ 3. _____

En su carta de recomendación adjunta, escriba lo que considere importante con respecto a este estudiante. ¿Qué hace al estudiante excepcional? ¿Cuáles son sus logros? -Estamos interesado en su perspectiva sobre las características personales de este estudiante, además de sus impresiones y conocimiento personal del alumno. Siéntase libre de compartir cualquier información relevante que usted sienta que el comité de premios ASC debe conocer sobre el estudiante.

El Premio ASC de la Escuela Secundaria del Estado de California , Parte E

Carta de acuerdo

Al firmar su nombre y presentar esta solicitud de beca, usted acepta las siguientes estipulaciones:

a. Si se otorgan, los padres de los estudiantes están de acuerdo que ASC anunciará los nombres de los estudiantes con sus fotos en el sitio web y la página de Facebook de ASC.

b. Su aplicación y unidad de memoria USB (si no se le entrega servicio de retorno-postal) pasarán a ser propiedad de ASC.

c. Usted comprende que el ASC no discrimina por motivos de raza, color, origen nacional o étnico, edad, ascendencia, religión, discapacidad, sexo, género, orientación sexual, estado militar o de veterano, información genérica, estado auditivo o cualquier otra característica protegida por la ley federal.

d. Usted comprende que la naturaleza competitiva del premio de ASC y que ni a usted ni al estudiante se les garantiza el premio simplemente por enviar esta solicitud. Usted asume la plena responsabilidad de su contenido.

ei. Usted ha informado a los padres / tutores legales del estudiante de esta solicitud y ha obtenido permiso para usar, en su caso, fotos / videos de su hijo.

Nombre de la persona que completa esta solicitud (en letra de imprenta)

Nombre de la persona que completa esta solicitud (Firma)

Fecha

Estimado padre / tutor legal del estudiante nominado:

Esto es para afirmar que he sido notificado de la nominación de mi hijo para el Premio CAD y que he dado mi consentimiento para que las fotos y / o videos de mi hijo se usen y se adjunten en esta solicitud.

Nombre del Padre / Madre / Tutor Legal (en letra de imprenta)

Firma del Padre / Madre / Tutor Legal

Fecha